

Kaiserlich Deutsches  
Archäologisches Institut.

ATHEN, den ..... 189

15. Mai 1901. Nr. 44.

QW

Ihre Mahnung in Betreff der in Aussicht gestellten Bilder der Akropolis, die sich für ein Schülwandtafel eignen, beantworte ich dahin, dass der Photograph leider im Anfange der Peloponnesreise erkrankt ist und nach Athen zurückgeschickt werden musste. Ich habe <sup>mir</sup> daher selbst der Mühe unterziehen müssen, unterwegs einige Bilder zu machen. Er ist zum Glück jetzt wieder hergestellt und hat sich auf der Inselreise, die er auf meinen Rat mitmachte, vollkommen erholt. Sobald der Nordwind, der seit drei Tagen bläst, sich gelegt hat, wird er die von mir empfohlenen Aufnahmen machen, und werde ich Ihnen Abzüge zur Beurteilung alsbald einsenden.

Der erste Sekretär:



An das Generalsekretariat  
in Berlin.